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因燃油箱存在缺陷，20日起，宝马（中国）汽车贸易有限公司将召回部分2010款进口宝马5系GT（535i、

550i）车，该批次车生产日期为2010年1月12日到2010年6月30日。据统计，国内共涉及5308辆车。

外资又来安徽养猪了
投资375万美元，落户萧县

星报讯（陈晶 胡龙生 记者 樊立

慧） 继高盛、正大等来安徽养猪之后，

记者昨日从省发改委了解到，江苏雨润

食品产业集团有限公司与欧洲最大的

猪育种公司托佩克（TOPIGS）合资375

万美元要在宿州市萧县建设托佩克曾

祖代猪养殖厂项目，看来，养猪这一行

的竞争还真激烈！

外商投资逐月增长

1～7月份，全省发展改革系统核准

外商直接投资项目 132 个，投资总额

163254.4万美元，其中外商投资105715.1

万美元，同比分别增长 100%、130%、

113%，同比指标连续6个月实现正增长，

已经超过国际金融危机前2008年同期

水平。省发改委相关负责人分析，环比

看，继3月、5月外商投资单月连创今年

新高后，7月单月再创新高，环比增长达

70.6%、83.3%、42%，“外商投资加速增长

趋势更加明显，今后几个月，从我们掌

握的情况看，一批重大项目将陆续申报

核准”。

1～7月份，中国香港、泰国等亚洲

国家和地区在皖投资69916万美元，美

英法德四国在皖投资13012万美元，分

别占外商来皖投资的66.1%和12.3%。

外资来萧县养猪

记者了解到，7月新批外商投资一

产项目1个，江苏雨润食品产业集团有

限公司与Topigs Hong Kong Limited在

宿州市萧县合资375万美元建设托佩克

曾祖代猪养殖厂项目。

资料显示，托佩克（TOPIGS）总部

位于荷兰，是欧洲最大的猪育种公司，

也是全球最大的种猪供应商之一。目

前，托佩克在我国湖北、山东建有核心

猪场和商业化人工授精站，在湖北、湖

南等省设有多个种猪扩繁场。

看好安徽的外资也开始增资，这

其中，安庆帝伯格茨活塞环有限公司

（ATG）投资 2995 万美元扩建活塞环

生产线，安庆帝伯格茨活塞环有限公

司成立于 1996 年 6 月，是三家公司合

资组建的。

星报讯（实习生 程龙杰 记者 宛月琴）

距离“十一五”节能目标的限期越来越近，

针对当年我省严峻节能形势，全省上下都

打响了“攻坚战”。尤其是上半年单位GDP

能耗降低率“不降反升”的安庆、铜陵两市，

更是发力“追赶”节能目标。

铜陵市为确保完成2010年单位生产

总值能耗下降5%的节能目标任务，已紧急

启动节能二级预警调控。尤其值得注意的

是，铜陵全市将停止所有景观照明，有电梯

的高层建筑四楼（含）以下楼层停开电梯，

还将在年内实施两至三条城市道路LED节

能灯改造工程。此外，还将对有关企业采

取错避峰和停限电措施，开展一些节能专

项督察，以节能目标完成与否作为重要指

标，对县区政府主要领导实行问责制和“一

票否决”。

而在安庆，市长肖超英在全市节能

工作会议上要求，要严格节能目标责任

制，一级抓一级，层层抓落实，务求实效。

要加强工业节能减排。她指出，当前节能

工作的重点在工业，同时节能的潜力和突

破口也在工业。要加快淘汰落后产能，

2010年列入关闭淘汰计划的小水泥生产

企业9家、产能88.8万吨；砖瓦窑生产企

业 13 家，各主管单位和企业要确保在三

季度前全部关停。

在被问及公司未来的发展规划时，陈

旺峰很“看好”合肥，“现在，公司是有很大

的意愿在合肥建总部基地的。”

昨天早上刚刚下火车赶来参加签约

的他，顾不上奔波的辛苦，对今后在合肥的

发展前景侃侃而谈：“这次‘开心农场’核心

团队的到来，也有计划结合研发和运行的

情况，再开发一些新的原创型游戏，并发行

到全球。”陈旺峰表示，今后3年内，在合肥

的研发团队将达到500~1000人的规模呢。

将吸纳1000名“游戏精英”

恋乡情招来“开心农场”
创始人就是合肥小伙：回来，就不想走啦！

“不管在外面取得多大的

成功，对家乡依然情有独钟。

‘开心农场’到合肥来，当然就

不想走。”昨天，在线游戏“开

心农场”的创始人之一、北京

智明星通科技有限公司副总

裁陈旺峰，这个合肥土生土长

的小伙子，如此动情地告诉记

者。8 月 18 日，合肥国家级动

漫和服务外包产业发展基地

迎来第二批 60 家企业集体正

式签约入驻，北京智明星通就

是其中之一。

实习生 陈颖 记者 刘甜甜

铜陵停止所有景观照明 安庆关停全部淘汰企业

两市力克能耗“不降反升”困局

没事偷偷菜，已经成为了很多人每天打

开电脑必做的一件事。这么一个“good

idea”，当初是怎么被想出来的呢？陈旺峰

说：“本来公司主要做的都是互联网产品研发

的，后来我们去参加了1个比赛，拿了第一，随

后就机缘巧合地开发了这样一个游戏。”

陈旺峰介绍，作为国内第二大全球运

营的社交网络平台公司，最早把“开心农

场 ”带领到全球，现在已在全球20多个地

区，发展了30多种语言的“偷菜”游戏。

“开心农场”有了30多语种

昨天的活动现场，刚刚签约后的陈旺

峰，立即就被记者们包围了。“说实话，企业

决定到合肥来，很大程度上就是因为‘家乡

情结’。”

学生时代在合肥度过，大学毕业后就

专职于网络。作为一个老合肥人，陈旺峰

感慨良多，“合肥是我的家乡，高新区给了

很好的政策支持，这是基础。再加上，目前

合肥的游戏开发土地还尚显‘贫瘠’，创作

团队觉得时机绝佳，当然要来。”

家乡情结招来“开心农场”

宝马召回5000多辆进口车
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